
Außerordentliche 
Diözesankonferenz Wölflingsstufe 

07.10.2004 in Soest 
 
Top`s: 

- Stimmberichtigte / Beschlussfähigkeit 
- Bericht des Diözesanarbeitskreises 
- Berichte der Bezirksarbeitskreise 
- Bericht über die Bundesstufenkonferenz 
- EXOT –  

o Stand der Dinge 
o Meilensteine 
o Organisationsform 
o geht’s weiter? 

- Verschiedenes 
- Kurse 
- Diko 2005 

 
TOP1 
 
Nach der Begrüßung durch den Diözesanreferenten Andreas Schmitt wird folgende 
Anwesenheit (Stimmberechtigung in Klammern) festgestellt 
 
Diözesanreferent   Andreas Schmitt (1 von 1 möglichen Stimme) 
Si – Sü – Sau Referentin Susi Schütte (1/1) 
Dortmund Kurat  Tobias Falke (1/2) 
Soest – Hamm  Referentin Esther Prause (1/1) 
Herne-Castrop Referentin Rike Schomäker (1/1) 
Hochsauerland Referentin Anja Cramer (1/1) 
Paderborn Referentin  Anja Waser (1/1) 
DAK    Karsten John (1/2) 
    Ina Kramer 
 
damit ist die Konferenz bei 5 weiteren möglichen Stimmen beschlussfähig. 
 
TOP2  
 
Im DAK gibt es aktuell einen personellen Engpass, da Christian Gerling, Björn Beckers und 
Birgit Lütkebole ihre DAK Arbeit beendet haben und Karin Georgi und Carla Ross zur Zeit 
pausieren. 
Neben den verbleibenden Mitgliedern (Andreas Schmitt, Meike Fischofer und Ina Kramer) 
haben Tobias, Anja C. und Karsten Interesse bekundet. Eine weitere Person wurde ebenfalls 
angesprochen. 
Die aktuellen Themen, mit denen sich der DAK beschäftigt sind die Ausbildung, der Kontakt 
mit den Bezirken, Exot und die Arbeit in der Diözesanleitung und an Konzepten der 
Bundesebene. 
 
TOP3 
 
Si-SüSau:  es gibt 3 neue Stämme im Bezirk, es ist eine Wölflingsdisco geplant, ebenso 



   ein Wochenende im Frühjahr (Freibad oder ähnliches), die Teegespräche l
  laufen gut, im BAK befinden sich 3 Personen. 
 
Dortmund: Der BAK besteht aus Referentin und Kuraten und 2 weiteren Personen, die 

Besetzung wechselt aktionsbezogen, an einem Wö – Tag zum Thema Afrika 
nahmen ca. 90 Personen. Exot kommt in den Stämmen gut an. 

 
Soest – Hamm:  die Freundschaftstreffen fallen aktuell aus, da keine Nachfrage besteht, 

Zelten im Bezirk war stufenübergreifend erfolgreich, die BAK – Arbeit läuft 
eher träge, eine Person hat Interesse an einem Einsteig signalisiert. 

Hochsauerland:  es gibt keinen BAK, jedoch gibt es Interessenten. Es gab ein Bezirkstreffen 
mit Übernachtung und einer Beteiligung von 30 Kindern, weiterhin gibt es ein 
BIB (Bistro im Bezirk) 

Paderborn: Der BAK der durch Ausstiege gefährdet war, konnte von 2,5 auf 5 Personen 
aufgestockt werden, es gibt weiterhin keinen Bezirksvorstand und wenig 
motivierte Personen im Bezirk.   

 
TOP 4 
 
Andreas Schmitt und Tobias Falke berichten von der Bundesstufenkonferenz im September in 
Gengenbach (DV Freiburg). Wichtigste Punkte waren der Beschluss einer neuen Ordnung 
und inhaltliche Neuorientierung sowie der Beschluss über ein Bundesstufenlager 2007. 
 
TOP 5 
 
Aus zeitlichen Gründen wird nach einer kurzen Blitzlichtrunde der aktuelle „Meilenstein“ ins 
Auge genommen. 
Hierbei stimmt die Konferenz einstimmig dafür, das Projekt Exot 2005 weiter zu forcieren 
und das Projekt durchzuführen. 
 
 TOP 6 
 
Es wird wahrscheinlich keine weiteren Kurse nach dem alten Konzept geben, da das neue 
Ausbildungskonzept eher beworben werden soll 
 
Die nächste Diözesankonferenz wird im Rahmen der gemeinsamen Diözesankonferenz im 
Februar 2005 stattfinden.  
 
 
 
Für das Protokoll 
Dortmund, den 16.02.05 
 
gez. Tobias Falke 


